

# **Der Paulus-Chor**

## **Wer wir sind**

Wir sind ein gemischter Chor, singen in Gottesdiensten und Konzerten und freuen uns über neue Sängerinnen und Sänger. Wir proben dienstags von 19.30 bis 21.30 Uhr im Gemeindesaal der Pauluskirche. Etwa zweimal pro Jahr gestalten wir größere Aufführungen für Chor, Orchester und Solisten. Auch gemeinsame Projekte mit anderen Chören (z. B. mit der Bessunger Kantorei) oder Ensembles (z. B. mit der Sinfonietta Darmstadt) finden regelmäßig statt. An den Festtagen Weihnachten, Ostern und Pfingsten und auch an einigen weiteren Sonntagen im Jahr gestalten wir Gottesdienste der Pauluskirche musikalisch mit. Bei einem kühlen Getränk lassen wir unsere Proben beim monatlich stattfindenden Chor-Stammtisch gemütlich ausklingen.

## **Was wir singen**

Unser musikalisches Highlight für das Jahr 2025 ist eine Aufführung des Weihnachtsoratoriums (Kantaten I bis III) von Johann Sebastian Bach am Sonntag dem 21. Dezember um 17 Uhr in der Pauluskirche. In Gottesdiensten und Konzerten singen wir Kantaten von Johann Sebastian Bach sowie geistliche und weltliche Chormusik und Lieder aus nahezu allen Stilrichtungen.

LINK

## **Was uns wichtig ist**

Damit unsere Auftritte für alle ein Erlebnis werden und richtig Spaß machen, ist uns eine regelmäßige Probenteilnahme wichtig. Um locker und entspannt singen zu können, machen wir zu Beginn einer jeden Probe ein etwa 20-minütiges Einsingen mit Stimmbildung.

## **Was wir bisher gesungen haben**

Am 6. Oktober 2024 haben wir gemeinsam mit der Bessunger Kantorei und der Sinfonietta Darmstadt das Requiem von Wolfgang Amadeus Mozart aufgeführt. Zu Ostern 2024 haben wir die Kantate „Christ lag in Todes Banden“ von Johann Sebastian Bach im Gottesdienst zum Erklingen gebracht. 2023 waren das „Oratorio de Noël“ von Camille Saint-Saëns, das „Magnificat g-Moll“ von Antonio Vivaldi sowie die „Spatzenmesse“ von Wolfgang Amadeus Mozart auf dem Programm. In Gottesdiensten und bei anderen Veranstaltungen (z. B. bei der

Nacht der Kirchen 2023) haben wir geistliche und weltliche Musik, auch in englischer und französischer Sprache, gesungen.

## **Chorleiter**

Seit 1. November 2022 leitet Lukas Euler den Paulus-Chor. Von 1985 bis 2022 war Wolfgang Kleber Chorleiter.

Interesse geweckt?

Dann komm/kommen Sie gerne vorbei - Wir freuen uns auf Dich/Sie!